

Bienvenida

El segundo número del Boletín Municipal, sale en el umbral de la Semana Santa, tiempo que el mundo cristiano dedica a recordar el Gran Drama de la Pasión. En Ciudad Real, esta recordación, se hace con manifestaciones externas: procesiones, pasos, música, fuegos de artificio, etc., movilizandó a todos los vecinos, que, con recogimiento, son testigos de estas muestras de fervor religioso, sintiéndose orgullosos de nuestra Semana Santa. ¡Que Dios permita, incrementando en lo posible, este sentir religioso de nuestro pueblo, fuente de nuestra alegría!

Pero son muchos los forasteros que estos días nos visitan, de los pueblos de la provincia, de los rincones más insospechados, vienen a ver nuestra Semana Santa; a ellos, especialmente, va dirigido este saludo. ¡Que sean bienvenidos! Que vean en nuestra Ciudad la hidalguía que nos dió renombre universal, corrección en sus habitantes, caballerosidad, virtudes todas, que indujo a Cervantes a señalar esta tierra como el lugar de nacimiento del más caballeroso hidalgo, y Ciudad Real es la Capital de esta Región.

A los coprovincianos, que vean también en Ciudad Real la capital de la provincia, siempre acogedora, que estamos empeñados en la batalla de la capitalidad auténtica, que queremos darle rango, para que todos nuestros pueblos puedan sentirse orgullosos de ella. Bienvenidos, a los que de fuera llegan, y a nuestros convecinos, que, como siempre, pongan interés en demostrar las virtudes que, por el hecho de haber nacido en Ciudad Real, les son innatas.

El Alcalde